



P. U. N. K. T.

Die Rheinpfalz
Erscheinungsort: 67059 Ludwigshafen
Auflage (täglich): 245.680
20. November 2013

ZAHL DES TAGES

5000

... Euro und damit den dritten Platz beim Deichmann-Förderpreis für Integration hat die CoLab gGmbH in Speyer gewonnen. Den Betrag hat der Initiator Heinrich Deichmann gestern in Düsseldorf dem Verein überreicht. Die CoLab unterstützt Jugendliche mit Migrationshintergrund „in herausragender Weise bei ihrem Bemühen, sich in die Gesellschaft zu integrieren“, heißt es in der Laudatio. Seit sechs Jahren bildet die CoLab junge Leute zu Mediengestaltern und Fachinformatikern aus. In der Einrichtung leben und arbeiten Jugendliche mit fachlichen Betreuern. Mehr als zehn Jugendliche haben bereits ihre Ausbildung bei CoLab abgeschlossen und sind heute im ersten Arbeitsmarkt tätig. „Ein Ansatz, der ganz im Sinne des Förderpreises ist und die Jury daher überzeugt hat“, begründete Deichmann die Auszeichnung. (rhp)